



PRESSEMITTEILUNG

Deutschland-Premiere: YEP! und ProSieben MAXX bringen erfolgreiche Anime-Reihe „Tenkai Knights“ nach Deutschland

Unterföhring, 16. Mai 2014. Deutsche Erstaussstrahlung: Nach erfolgreichem Start in den USA kommt die brandneue Anime-Serie „Tenkai Knights“ jetzt auch nach Deutschland. Am Freitag, 27. Juni 2014, startet bei YEP! auf ProSieben MAXX die vom führenden japanischen Animationsproduzenten Shogakukan-Shueisha co-produzierte Serie. „Tenkai Knights“ läuft immer montags bis freitags um 16:10 Uhr bei YEP! auf ProSieben MAXX.

In der neuen, 2 D CG animierten Serie „Tenkai Knights“ muss nicht nur eine Welt, sondern gleich zwei gerettet werden. Keine leichte Aufgabe für Guren, Ceyland, Chooki und Toxxa. Auserwählt von merkwürdig erscheinenden Steinen, den Tenkai-Kernen, geraten die Vier versehentlich in ein interdimensionales Portal und in eine andere Welt. Hier sind sie nicht mehr sie selbst: Aus den vier Jungs werden Bravenwolf, Tributon, Lydendor und Valorn – die legendären „Tenkai Knights“. Sie müssen die fünf Fragmente des mächtigen Tenkai Drachens finden um diesen wiederzuerwecken. Sie müssen nicht nur ihre alte, sondern auch ihre neue Welt vor dem bösen Vilius und seiner Armee schützen. Das gelingt ihnen aber nur, wenn sie ihre spezielle Tenkai Energie und ihre fantastischen Superkräfte richtig einsetzen.

Über ProSieben MAXX: Der Free-TV-Sender der ProSiebenSat.1 Gruppe ist in 85 Prozent der deutschen Haushalte über Kabel, Satellit, DVB-T und IPTV zu empfangen. Weitere Informationen unter www.ProSiebenMAXX.de/empfang. ProSieben MAXX steht mit Drama-Serien, Blockbustern, Dokumentationen und eigenproduzierten Magazinen für hochklassiges Fernsehen für eine männliche Zielgruppe zwischen 30 und 59 Jahren. In seinem YEP! Programm zeigt der Sender tagsüber Zeichentrick- und Anime-Serien hauptsächlich für Jungen zwischen sechs und 13 Jahren.

Über YEP!: YEP! TV ist ein Joint Venture der Mainstream Media AG (48%, davon 4% Tim Werner), der m4e AG (48%), gegründet von Gottfried Zmeck, Hans Ulrich Stoef und Andreas Bartl (4%), ehemaliger Vorstand der ProSiebenSat.1 Media AG. YEP! Geschäftsführerin Karola Bayr leitet das Unternehmen seit Oktober 2012. Kerngeschäft der Mainstream Media AG ist der Bereich Broadcast mit den Abosendern GoldStar TV, Heimatkanal und Romance TV. Die m4e AG ist ein international tätiges Brand Management und Medien-Unternehmen für Kinder- und Familienunterhaltung. YEP! steht für Boys Action und bietet eine breite Genrevielfalt, wie z.B. Abenteuer, Anime, Action, Fantasy und Comedy.

„Tenkai Knights“ ab 27. Juni 2014 montags bis freitags um 16:10 Uhr in deutscher Erstaussstrahlung bei YEP! auf ProSieben MAXX.



Pressekontakt:

ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH

Kommunikation/PR Entertainment

Michael Ostermeier

Tel. +49 [89] 9507-1142

Michael.Ostermeier@ProSiebenSat1.com

Bildredaktion

Kira Mindermann

Tel. +49 [89] 9507-7299

Kira.Mindermann@ProSiebenSat1.com

YEP! TV Betriebs GmbH & Co. KG

Head of Communications

Alexandra Seil

Tel. +49 [89] 552 909-464

alexandra.seil@yep.tv